

PRESS RELEASE

BBVA y ODDO BHF unen fuerzas en Cash Equity

Madrid and Paris, 14 octubre 2020.

BBVA y el grupo de servicios financieros franco-alemán, ODDO BHF, se han unido en una alianza estratégica para potenciar y ofrecer servicios de bróker de acciones para España y Portugal. Ambas firmas tienen una posición de liderazgo en sus respectivos mercados y pretenden alinear y reforzar sus fortalezas complementarias para servir mejor a sus clientes y ampliar su cuota de mercado en los mercados de renta variable.

A través de esta alianza, los clientes corporativos de BBVA se beneficiarán de las capacidades de distribución de ODDO BHF, una de las principales plataformas de corretaje europeas, accediendo a una red de más de 600 Inversores Institucionales en Europa y Estados Unidos y, por tanto, maximizando el éxito de sus principales operaciones, como oferta pública de venta (OPV) o las ampliaciones de capital.

La exclusividad en términos de actividades de ECM otorgada al grupo ODDO BHF por BBVA permitirá a ODDO BHF ofrecer a sus clientes institucionales el acceso a las principales operaciones de mercado de un grupo bancario líder en esta zona geográfica. De igual manera, ODDO BHF añade un nuevo mercado doméstico a su plataforma y pretende convertirse en un proveedor clave de servicios de investigación y ejecución de valores de la Península Ibérica. La incorporación de nuevas acciones españolas y portuguesas a la cobertura de ODDO BHF reforzará el enfoque sectorial y la franquicia de investigación general con un objetivo de aproximadamente 600 acciones cubiertas a nivel mundial.

En cuanto al acceso de las empresas, esta alianza es una garantía de acceso preferente a los emisores y líderes económicos de España y Portugal.

Compromiso con la franquicia ECM

Enrique Jiménez-Herrera, Director de Banca de Inversión y Finanzas de BBVA CIB: "Estoy encantado de anunciar esta alianza. Tenemos una franquicia de banca corporativa líder en el mercado de España y Portugal. ECM es un servicio estratégico que ofrecemos y la asociación con un broker líder paneuropeo como ODDO BHF reforzará aún más nuestra posición local en los principales mercados de renta variable y mejorará los servicios que ofrecemos a nuestros clientes corporativos. Esta asociación subraya nuestro compromiso y ambición en la región en los mercados de capital de acciones".

Una gama más amplia de servicios y conocimientos especializados

Christophe Tadié, Socio Director de ODDO BHF y Jefe de Corporaciones y Mercados: "Estamos muy contentos de asociarnos con BBVA. La actividad de corretaje es una parte importante de la historia y el ADN de ODDO BHF con más de 200 empleados dedicados. Esta nueva asociación es parte de nuestra estrategia para construir alianzas con los principales grupos bancarios europeos con el fin de convertirnos en una plataforma de corretaje líder en la zona euro. Después de la exitosa asociación con Natixis, y la alianza con ABN AMRO en el Benelux recientemente anunciada, este nuevo acuerdo contribuirá a aportar más valor a los clientes corporativos de nuestros socios estratégicos, así como a los inversores institucionales".

Sobre ODDO BHF

ODDO BHF es un grupo independiente franco-alemán de servicios financieros, con una historia que se remonta a más de 170 años. Fue creado a partir de la alianza de una empresa familiar francesa construida por cinco generaciones de corredores de bolsa y un banco alemán especializado en PYMES. El grupo cuenta con 2.300 empleados (1.200 en Alemania y 1.100 en Francia y Túnez), y con más de 110.000 millones de euros en activos de clientes bajo gestión. Basándose en su importante inversión en la experiencia de mercado, ODDO BHF opera en tres negocios principales: banca privada, gestión de activos y banca corporativa y de inversión. El Grupo tiene una estructura de propiedad única, ya que el 65% de su capital está en manos de la familia Oddo y el 25% de los empleados. Este espíritu de asociación garantiza el compromiso a largo plazo de sus equipos. En 2019, ODDO BHF generó unos ingresos bancarios netos de 585 millones de euros y, a 31 de diciembre de 2019, el grupo contaba con más de 890 millones de euros de fondos propios.
www.oddo-bhf.com

Sobre BBVA

BBVA es un grupo global de servicios financieros centrado en el cliente, fundado en 1857. El Grupo tiene una fuerte posición de liderazgo en el mercado español, es la mayor entidad financiera de México, cuenta con franquicias líderes en América del Sur y en la región del Sunbelt de Estados Unidos. También es el principal accionista de Garanti BBVA de Turquía. Su objetivo es acercar la era de las oportunidades a todos, basándose en las necesidades reales de nuestros clientes: ofrecerles las mejores soluciones, ayudándoles a tomar las mejores decisiones financieras, a través de una experiencia fácil y cómoda. La institución se apoya en sólidos valores: El cliente es lo primero, pensamos en grande y somos un equipo. Su modelo de banca responsable aspira a lograr una sociedad más inclusiva y sostenible

Contacto de prensa:**A+A**

Aurora Echevarría (aurora.echevarria@a-mas-a.com) 669510894

Sandra Venero (sandra.venero@a-mas-a.com) 635265030

Carmen Alba (Carmen.alba@a-mas-a.com) 695588083